
CÂMARA MUNICIPAL DE SÃO JOÃO DA BOA VISTA 

 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR 

PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

SÃO JOÃO DA BOA VISTA - SP. 

 

 
Ementa:   SOLICITA INFORMAÇÕES SOBRE O JARDIM DOS RESEDÁS. 

 

 

 

REQUERIMENTO  Nº   640/2015 

 

 

 

 

Atendendo reivindicações da população, REQUEIRO  a Casa, depois de ouvido 

o Plenário,  que seja encaminhado ofício  ao Excelentíssimo Senhor  Vanderlei Borges 

de Carvalho, Prefeito Municipal, solicitando  informações sobre o Jardim dos Resedás: 

- Por que o Jardim dos Resedás ainda é considerado Zona Rural? 

- Por que no Jardim dos Resedás I a metragem dos terrenos das casas é diferente? 

- Por que a represa do Jardim dos Resedás foi desativada?  Qual será a 

destinação daquele local? Apresento esses questionamentos em razão do referido local 

ter se transformado num brejo sujo, onde pessoas desavisadas depositam lixo e entulho, 

e também perigoso em razão de ser um breu durante à noite.   

Solicito ainda, que a referida represa seja reativada e transformada em área de 

laser, se possível, com  segurança 24horas. 

 

Agradeço a atenção e providências. 

 

 

Plenário Dr. Durval Nicolau, 21 de agosto de 2015 

 

 

 

 

LEONILDES CHAVES JUNIOR 

VEREADOR -  PC do B 

 


